

Iberdrola, EspañaDueiro y la Fundación Torre del Clavero se unen en una jornada por la igualdad

■ L.N.C.

LEÓN. Iberdrola, la Fundación Torre del Clavero y el Colegio de Abogados de Salamanca organizaron la jornada 'El compromiso con la igualdad', que se celebró en el aula cultural de Caja Duero-España a lo largo del día de ayer y en la que ponentes de primer orden

y expertos en administración, justicia y derecho empresarial, así como deportistas de élite, abordaron el tema desde diferentes perspectivas. Dicho seminario, que abrió el decano del Colegio de Abogados de Salamanca, Eduardo Íscar, y el catedrático de Derecho Constitucional y magistrado

emérito del Tribunal Constitucional, Manuel Aragón, contó también con la presencia de la directora de Asuntos Europeos de Iberdrola, Eva Chamizo, y el director territorial de EspañaDueiro Grupo Unicaja, José Alberto Gurriero. Además, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Salamanca, Enrique Sánchez, participó en el acto inaugural. Asimismo, la clausura de la jornada correrá a cargo de Julián Martínez-Simancas, secretario del Consejo de Administración de Iberdrola, y de Sonsoles Prieto, miembro del Patronato de la Fundación Torre del

Clavero. El objetivo de este encuentro fue invitar a la reflexión en torno a uno de los aspectos más importantes que merece total atención y un refuerzo especial en la sociedad y el mundo del deporte: la igualdad. Cada una de las conferencias, abiertas al público y gratuitas, se cerraron con una charla coloquio sobre la temática. La primera mesa redonda analizó la situación de la mujer en el mundo del deporte y, tras el almuerzo, la jornada se reanudó con una segunda mesa redonda sobre la igualdad y la no discriminación.